

Au même moment, une lueur traverse les airs ; c'est une troupe d'anges qui se groupent autour de l'humble grotte où repose l'enfant, et, avertis par eux, des bergers, qui gardaient en ces lieux leurs troupeaux, viennent près de l'enfant ; ils se prosternent, ils adorent, et ils s'en retournent en glorifiant Dieu !

Quel spectacle ! Et quel contraste !

Ici, un enfant, une faible femme, un pauvre vieillard, des bergers, une grotte froide et humide ;

Là, des soldats, des hommes puissants, une foule agitée, de magnifiques palais, la pompe, la splendeur et la force !

On aurait bien surpris Auguste et ses courtisans si, au milieu de leurs fêtes, on leur avait dit :

Il naît en ce moment, dans l'une des plus infimes bourgades de ce petit pays qu'on nomme la Judée, de parents pauvres qui n'ont pu trouver une hôtellerie où se loger, un enfant dont les disciples rempliront le monde, et dont les successeurs s'assièront sur un trône, ici même, à Rome, bien longtemps encore après que l'empire romain aura cessé d'exister.

Ils auraient haussé les épaules.

D'un côté toute la puissance, de l'autre toute la faiblesse ; c'était folie de supposer même que ceci pourrait remplacer cela.

(à suivre).

CHRONIQUE DIOCÉSAIN

Ordinations au Grand-Séminaire par Mgr l'archevêque de Montréal :

Diaconat.—MM. J. B. Bourassa, A. J. Lamarche, H. A. Marsolais, J. Robillard, Montréal ; J. V. Martin, Alton ; P. O'Mahoney, Dubuque ; J. W. Cunningham, Hartford ; P. J. Carey, Kingston ; J. T. Aylward, London ; J. F. Fully, Providence ; E. Caron, Saint-Hyacinthe ; J. J. Farrell, Scranton ; P. F. Hahey, Springfield.

Dimanche dans l'après-midi, se terminait à l'église St-Pierre la retraite des jeunes gens, prêchée par le R. P. Dazé, O. M. I.

Sa Grandeur Mgr Clut présidait. Après l'acte de consécration des jeunes gens prononcé par le R. P. Dazé, Mgr Clut donna la bénédiction du Très Saint Sacrement.

Le soir eut lieu à la même église l'ouverture de la retraite pour les hommes.

La retraite jubilaire des hommes de la paroisse Notre-Dame, prêchée par les révérends pères Rédemptoristes, a commencé dimanche soir. L'église était complètement remplie.

Les exercices de cette retraite ont lieu le matin après la messe de cinq heures et demie, et après celle de sept heures et demie ; le soir à sept heures et demie.